



Ciudad de México, 5 de abril de 2024 Boletín 76/24

VAMOS A DERROTAR A NUESTRO CONTRINCANTE EN SU PROPIA CASA Y A GANAR LA CIUDAD DE MÉXICO, SEÑALA CLARA BRUGADA EN LA **BENITO JUÁREZ**

- La candidata a la Jefatura de Gobierno criticó a la oposición porque presume con sombrero ajeno en materia de seguridad, siendo que en su mayoría lo realiza la SSC
- Señaló que transformará la calzada Tlalpan en beneficio de los vecinos y construirá en esta demarcación la primera Utopía de su futuro gobierno en la capital

Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por la coalición "Sigamos Haciendo Historia" que integran Morena, PT y PVEM, envió un mensaje al candidato del Cártel Inmobiliario desde San Simón Ticumac: "Vamos a ganar diputados y diputadas locales y federales, y vamos a derrotar al contrincante en su propia casa y a ganar la Ciudad de México".

Durante una asamblea territorial, la candidata morenista se comprometió con los vecinos de la alcaldía Benito Juárez a solicitar a los alcaldes que no existan cobros en los deportivos, como en el de Vicente Saldívar, además de señalar que transformará la calzada Tlalpan en beneficio de los vecinos y construirá en esta demarcación la primera Utopía de su gobierno en la Ciudad.

"Hay que repensar la Benito Juárez, a San Simón, y a todas las colonias, con infraestructura para el sistema público de cuidados", subrayó.

Brugada Molina, reiteró que dará todo el apoyo a los pueblos originarios de la Ciudad de México, como lo es San Simón Ticumac, por lo que integrará un plan de justicia para cada uno de ellos.

Para ello, pidió "ideas y propuestas, que se los den aquí a los compañeros, las vamos a construir juntos, porque yo soy de planeación participativa, de decisiones colectivas, de planeaciones, una y otra vez", expresó.

Clara Brugada se dijo gustosa de estar ante un cúmulo de gente consciente, a quienes pidió votar el 2 de junio para lograr la mayoría en el Congreso de la Ciudad de México y que no se enfrenten situaciones adversas como la que





sucedió con la no ratificación de Ernestina Godoy, que fue justo quien enfrentó al Cártel Inmobiliario.

De igual forma, criticó a la oposición porque presume con sombrero ajeno, pues el trabajo en materia de seguridad en su mayoría lo realiza la Secretaría de Seguridad Ciudadana, sin embargo van y presumen que en Benito Juárez hay mayor seguridad, pero es mentira. "¿Cómo quiere ser jefe de gobierno mintiéndole a la gente? Desde ahí empezamos mal", remarcó.

Brugada Molina, recordó que su primer evento de campaña lo realizó en el Centro Scop, en la colonia Narvarte de la alcaldía Benito Juárez, donde construirá la primera Utopía de su nuevo gobierno, pero también se construirán otras, en lugares que proponga la futura alcaldesa, Leticia Varela, y la propia población, porque "otro mundo es posible" y ella ha luchado históricamente para cambiar las cosas.

También rememoró que ella nació en la alcaldía Benito Juárez, aunque en su juventud se fue a vivir a Iztapalapa porque su corazón latía por ayudar y vincularse con la gente, y ahí aprendió que la organización colectiva servía para transformar la vida de la población.

Se enorgulleció porque "todos los que querían aprender a gobernar con urbanismo social, se iban de viaje a conocer la experiencia, ahora alcaldes de otras partes de América vienen a conocer y recuperar la experiencia de las Utopías" que ella construyó en Iztapalapa.

Clara Brugada externó también su respaldo a la candidata a alcaldesa, Leticia Varela, señalando que "vamos a tener una maravillosa mujer gobernando Benito Juárez, honesta y que va a trabajar para el pueblo".

Entre sus propuestas para la capital del país que enumeró en el evento se encuentran: la construcción de 100 Utopías con albercas, infraestructura deportiva, cultural, de bienestar y cuidados; construcción de espacios de rehabilitación para personas con discapacidad y una gran red de centros de desarrollo y cuidado infantil.

En cuanto a movilidad, resaltó la inversión de miles de millones de pesos para renovar el STC Metro, la construcción de cinco líneas de Cablebús y un proyecto de semaforización inteligente.

Afirmó que ampliará los programas sociales, poniendo en marcha el programa de ingreso ciudadano universal, programa de abasto popular; apoyo a la primera





infancia en los primeros mil días de vida y becas de transporte para universitarios, entre otros.

Por lo que pidió a las y los vecinos ayudar a difundir sus proyectos y programas, debatir y preguntar cuando duden, para que se gane la Benito Juárez y se siga con el legado del presidente López Obrador.

En su momento, la candidata a la alcaldía de Benito Juárez, Lety Varela, afirmó que "no hay duda de que Clara Brugada será nuestra próxima jefa de Gobierno" y comentó que tiene un proyecto para el cuidado y protección animal, deportivos sin cuota, más policías, servicios eficientes y una moratoria inmobiliaria para que no se construya un solo edificio sin el aval vecinal.

"Seré su alcaldesa 24/7, a mí no me van a escuchar decir que a mí no me toca, a nosotras sí nos toca", asentó.

"Qué vergüenza que el tipo de enfrente que quiere ser alcalde por el PAN, le decimos que no, que mandamos nosotros, nosotras. El gobierno actual no nos representa, ni a las mujeres, ni a los hombres, ni a los jóvenes. Al hombre de enfrente lo define la corrupción, corrupción con sus amigos en la cárcel, con su hermano que está acusado de presunta corrupción; deberían estar en la cárcel, qué cinismo de venir a ser candidatos", denunció Varela.

René Vivanco, candidato a diputado federal, dijo que hace unos días Federico Döring fue a una tienda en esa zona y lo corrieron, en esas colonias no quieren a los panistas porque han transformado los deportivos y las canchas de fútbol, las han vuelto privadas; "es lo que quieren hacer en toda la ciudad, hacer privado todo, hasta el agua la va a vender".

Denunció que a los comerciantes les piden de 2 mil a 3 mil pesos mensuales, "eso se tiene que acabar"; en Portales han hecho un negocio los del PAN, pero donde no hay negocio, no arreglan nada.

En tanto, la candidata al Senado, Ernestina Godoy, indicó que es un privilegio acompañar a Clara Brugada porque es una mujer de acción y de resultados, además de asegurar que los candidatos de la coalición "Sigamos Haciendo Historia" en la alcaldía Benito Juárez son los que van sacarán de ahí al Cártel Inmobiliario.

"Desde la Fiscalía trabajamos contra la corrupción, y aquí fue el ejemplo más doloroso para la ciudad, de corrupción, de parte de servidores públicos cuya función es servir para la gente y no servirse de sus cargos".





Sobre la relación de Taboada con el líder del sindicato Libertad, hizo un llamado: "no podemos permitir que llegue a la ciudad, que continúe en Benito Juárez alguien que está haciéndose de esas relaciones, que todos sabemos que no son relaciones gratuitas, que están buscando impunidad, inmunidad, complicidad con estas organizaciones, es muy grave. No podemos permitir que la delincuencia organizada esté en el gobierno".

Gerardo Fernández Noroña, comentó que Clara Brugada es una compañera de izquierda, de lucha y consecuente, mientras el candidato opositor no sabe lo que es una Utopía, sólo sabe lo que son negocios. Dijo que si hubiera centros de desarrollo, albercas, las cobraría; "todo lo hacen negocio, son unos negociantes".

En la asamblea también estuvieron presentes Pablo Hernández, candidato a diputado local, así como los candidatos a concejales.

